

3月5日 ドリームエナジープロジェクトの演奏・演劇・トークショー**サプライズゲストをお迎えして…イベント「21番目の素敵な出逢い」**

3月5日（土）、横浜で、サプライズゲストに女優の常盤貴子さんをお迎えして、イベント「21番目の素敵な出逢い」を開催しました。常盤さんは、9年前の映画「筆子・その愛～天使のピアノ～」からのご縁で、イベントへの協力をお願いしたところ快く了承してくださいました。

ダウン症や知的障がいへの理解を訴えたイベントは3部構成で、第1部はダウン症のあるパフォーマーたちの歌、トランペットとピアノの演奏。第2部の演劇「21番目の素敵な出逢い」は、命の旅をテーマに12歳から23歳までの14名を中心に、常盤さんと女優の志甫真弓子さんも出演してくださいって、個性満開の演技に大きな反響がありました（Eテレ「ハートネットTV」プロ

グ「Connect - “多様性”の現場から」3月3日に、練習風景の記事あり）。第3部のトークショーでは、常盤さんの温かな障がい観が語られるなど盛りだくさんの内容でした。再演の予定あります。ぜひホームページをチェックしてみてくださいね。

**【NPO法人ドリームエナジープロジェクト
理事長 内海智子】**



サプライズゲストの常盤貴子さんも加わって大盛り上がり

3月6日 サプライフの歌・ダンス・トークショー**みんなで歌って踊って“大輪の笑顔の花”が見事に開きました！**

「ダウン症のある子も、そうでない子も、みんなと一緒に歌って踊ろう」をテーマに、子どもたちとその家族で手遊び歌やダンスをしました。

ステージには、ダウン症のあるお兄さんたちとキッズダンサーが出演してくれました。手遊び歌は、千葉にある某テーマパークで踊るお姉さんも駆けつけてくれ、子どもたちと一緒に楽しみました。

フリーアナウンサーの龍円愛梨さんとのトークでは、アメリカでの療育のお話や、ダウン症のある子が繋いでくれる人との縁等のお話をしました。イベント終了後は交流会を開き、連絡先を交換したり、写真を撮ったり、みんなで交流を深めました。

「笑顔の花を咲かせたい」——そう願って

開催したイベントは、ご来場いただいた皆様、出演者の皆様のおかげで“大輪の笑顔の花”を咲かせることができました。本当にありがとうございました！

＜収益の一部をJDSへ寄付するにあたり
『君の空へ虹を』を再リリースしました＞

【シンガー：suplife 美保】



『君の空へ虹を』の振り付けを会場のみなさんと練習